
Herr Hahn eröffnet die Einwohnerfragestunde und erteilt Herrn Ahrens das Wort. Dieser 
stellt Fragen zur Mittelverwendung 2015 und Mittelplanung 2016 und 2017 für das Barcelona 
– Abkommen, welche von der Verwaltung beantwortet werden bzw. zu denen eine Informa-
tion an die Fragesteller nachgereicht wird. 
Es werden keine weiteren Fragen gestellt. 


